

Le Jour 29 Mai 1955

La Fondation Michel Chiha et la conférence du Cénacle libanais

Un Comité de personnalités libanaises, ayant jugé nécessaire de diffuser le plus possible un message aussi authentiquement libanais que celui laissé par Michel Chiha, qui fait désormais partie de notre patrimoine le plus cher, a décidé d'instituer une « Fondation Michel Chiha ».

C'est pourquoi le président Abi-Chahla, président de ce Comité, et Michel Asmar, directeur du Cénacle, ont été d'accord pour reporter à une date ultérieure la conférence que devait donner au Cénacle le président Abi-Chahla sur « Michel Chiha dans l'histoire du Liban », en date du 6 juin prochain.

Ils ont également jugé plus opportun de différer quelque peu la parution des publications déjà prévues par le Cénacle en hommage à Michel Chiha.

Le comité fondateur et le Cénacle libanais ont donc entrepris de se fixer une ligne d'action commune, dont les premières réalisations sont projetées pour l'automne prochain. Il faut pouvoir donner au plus grand nombre l'occasion de connaître une pensée qui s'attache si profondément à la vocation historique du Liban et à son avenir.